

Damit ist zu sichern, daß die gesammelten tschekistischen Erfahrungen im Erkennen und wirkungsvollen Bekämpfen des Feindes viel wirksamer und unmittelbarer als gegenwärtig weitergegeben werden.

Genossen!

Die von mir dargelegten Mängel im Prozeß der Vorgangsbearbeitung führen u. a. dazu, daß

eine Vielzahl von Vorgängen über einen unverhältnismäßig langen Zeitraum bearbeitet wird.

Diese Tatsache muß für alle Leiter ein ernstes Signal sein.

Gegenwärtig laufen ca. 38 % der in Bearbeitung befindlichen Operativvorgänge länger als 3 Jahre und ca. 67 % der Vorlaufakten Operativ haben eine Laufdauer von über 6 Monaten.

In diesem Zusammenhang muß festgestellt werden, daß sich die Anzahl der Operativvorgänge, die über 3 Jahre laufen, seit Anfang 1969 ständig erhöht hat und daß es nicht wenige Operativvorgänge gibt, die seit 5 Jahren und länger "bearbeitet" werden.